



Luzern, 9. Juni 2013

Medienmitteilung

## **Die meisten Resultate sind im Sinne der FDP.Die Liberalen**

Die Stimmbürgerinnen und Stimmbürger der Stadt Luzern sind an diesem Wochenende den Parolen der FDP.Die Liberalen Stadt Luzern mehrheitlich gefolgt – mit Ausnahme des Hochhauses in der Seeburg. Die Parteileitung ist froh über dieses Resultat. Sie begrüsst insbesondere, dass die Bau- und Zonenordnung mit einem erfreulichen Ja-Stimmen-Anteil von über 60 Prozent gutgeheissen wurde. «Endlich geht es wieder vorwärts, und es können Projekte realisiert werden, die lange auf Eis gelegen haben», kommentiert Parteipräsident Daniel Wettstein den Volksentscheid. Er hofft, dass für die Seeburg trotz des Neins zum Hochhaus eine Lösung gefunden wird. Ebenfalls erfreut zeigt er sich über die Abfuhr, welche die Zwischennutzungs-Initiative erfahren hat: «Für uns ist dies auch ein Nein zu mehr Bürokratie und ein Ja zum Schutz des Eigentums.» Hingegen bedauert er, dass die Stadt Luzern in Sachen längere Ladenöffnungszeiten keine liberalere Haltung gezeigt hat und die Initiative der Jungfreisinnigen mit einem Ja-Anteil von lediglich knapp 40 Prozent deutlich verworfen hat.

---

Weiter Auskünfte erhalten Sie bei:  
FDP.Die Liberalen Stadt Luzern, Daniel Wettstein, Parteipräsident,  
079 205 53 44 oder über die Geschäftsstelle 041 210 20 28.